Marko Cortés, Dresser y hasta el "Estaca" fueron denunciados por Morena por violencia política



Un grupo de diputadas federales del **Movimiento de Regeneración Nacional (Morena)** presentaron una queja ante el **Instituto Nacional Electoral (INE)** denunciando **violencia política en materia de género** contra quien hasta el pasado 31 de agosto se desempeñó como titular de la Secretaría de la Educación Pública (SEP), **Delfina Gómez Álvarez.**

De este modo, **Andrea Chávez**, diputada federal por Chihuahua, acompañada de las legisladoras **Julieta Ramírez**, **Adriana Bustamante y Ana Ayala**, acusaron a un grupo de políticos y comunicadores por haber violentado a su compañera de partido. Entre los señalados se encuentra el presidente del Partido Acción Nacional (PAN), **Marko Cortés** y los diputados federales **Jorge Triana e Hiram Hernández Zetiana**.

Por su parte, también fueron apuntados diversos comunicadores como la politóloga **Denise Dresser**, el columnista **Raymundo Riva Palacio**, el ex diputado **Fernando Belauzarán** Méndez y el conductor **José Ramón San Cristóbal**, conocido como "**El Estaca**".